

**UPAYA PENINGKATAN HASIL BELAJAR SISWA DENGAN
MENGUNAKAN METODE *MODELLING THE WAY* DALAM MATA
PELAJARAN SENI BUDAYA (TARI MAK INANG PULAU KAMPAD)
PADA SISWA KELAS VIII SMPN 1 BANDAR SEIKIJANG KABUPATEN
PELALAWAN PROVINSI RIAU T.A 2017/2018**

NAMA : DEWI SARASTIKA

NPM : 146710115

Pembimbing Utama

Pembimbing Pendamping

Dewi Susanti, S. Sn., M.Sn
NIDN : 1001068101

Laila Fitriah, S.Sn., M.A
NIDN : 1025058802

ABSTRAK

Belajar merupakan suatu proses dimana suatu organisasi berubah perilakunya sebagai akibat pengalaman. Hasil pengamatan yang telah dilakukan oleh peneliti di SMPN 1 Bandar Seikijang terdapat gejala-gejala dalam proses belajar mengajar yaitu siswa kurang antusias dalam proses pembelajaran dalam kelas, siswa yang kurang menguasai pembelajaran tari Tradisional, siswa kurang aktif dalam mencontoh tari Tradisional, pembelajaran masih berfokus pada guru sedangkan siswa belum terlibat secara aktif dalam pembelajaran, tujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis dan menginterpretasikan tentang Upaya Peningkatan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Metode *Modelling The Way* Tari Mak Inang Pulau Kampai Kelas VIII SMPN 1 Bandar Seikijang. Teori yang digunakan dalam penelitian ini menurut Istarani (2012:213), menurut DEPDIKBUD (1993:219). Didalam melakukan metode *Modelling The Way*, adapun sampel penelitian siswa kelas VIII SMPN 1 Bandar Seikijang sebanyak 26 orang. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode analisis Deskriptif. Dalam penelitian ini peningkatan hasil belajar siswa kelas VIII SMPN 1 Bandar Seikijang. Adapun hasil pada siklus I memperoleh nilai rata-rata 78,82 dan siklus II memperoleh nilai rata-rata 87,91 dengan ketuntasan nilai KKM 7,8. Maka

hipotesis berbunyi jika digunakan metode *Modelling The Way* dalam mata pelajaran seni budaya (tari Mak Inang Pulau Kampai) pada siswa kelas VIII SMPN 1 Bandar Seikijang Provinsi Riau T.A 2017/2018, maka dapat meningkatkan hasil belajar semakin meningkat dan telah diterima.

Kata Kunci : Hasil Belajar, Metode *Modelling The Way*.



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau